



## Santiago Taboada agradece cierre de filas del PAN: ‘Vamos por el triunfo en CDMX’

Santiago Taboada fue designado como el candidato único del PAN que buscará la candidatura del Frente Amplio por la Ciudad de México, por lo que agradeció a los aspirantes, Kenia López Rabadán, Lía Limón y Margarita Zavala por cerrar filas a su favor.

Durante un evento con el panismo de la CDMX, Taboada fue arropado por el dirigente nacional de Acción Nacional, Marko Cortés; así como el exaspirante presidencial Santiago Creel, para ser la apuesta albiazul que buscará la candidatura opositora en 2024.

Ante militantes y simpatizantes de Acción Nacional, el panista agradeció el cierre de filas de sus correligionarios, quienes habían levantado la mano para ir por la CDMX.

“Este cierre de filas me compromete a hacerlo mucho mejor con todas y con todos ustedes, vamos a ganar, vamos al triunfo y el PAN, junto con el Frente, se llevará la Jefatura de Gobierno en el 2024” afirmó.

Taboada hizo un llamado a la militancia panista, para recorrer las colonias de la Ciudad de México y tocar puertas de los capitalinos para darles un mensaje: “Queremos decirles que se puede vivir distinto, que después de 23 años las cosas no están mejor, y esa reflexión, tenemos que llevarla puerta a puerta”.

Reprochó que el gobierno de Morena en la CDMX ha generado más pobreza en la capital del país, por lo que busca que un gobierno emanado del PAN ofrezca calidad de vida a los habitantes.

“Dijeron hace seis años, que primero los pobres, y hoy en días hay más pobres en esta ciudad. Hoy nosotros lo que queremos hacer, desde este partido es darle a la gente algo que no le ha podido dar el gobierno de Morena, calidad de vida a la gente en la ciudad”, afirmó Santiago Taboada.

<https://politico.mx/santiago-taboada-agradece-cierre-de-filas-del-pan-vamos-por-el-triunfo-en-cdmx>